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去る3月1日、新児童会役員の皆さんによる初めての企画・運営で行われた「卒業を祝う会」は、とても心温
まる素敵な児童会行事となりました。各学年の出し物では、1年生、3年生がダンス、2年生が手作りのプレゼ
ントを贈りました。４年生のソーラン節は、一緒に踊りましょうと呼びかけたところ、多くの６年生が参加してとて
も楽しそうに踊っていました。６年生がソーラン節の振り付けを大体覚えていたことにも驚きました。５年生とは、
５色綱引きを行いました。男女とも６年生が貫禄勝ちでした。５年生の「まいりました。」がとても可愛らしかった
です。その後、６年生を代表して、石嶺理央さんのから感謝の言葉と５年生へバトンタッチのとても素敵なあい
さつがありました。最後に、ランドセル表彰があり、表彰後、各クラスを代表して、比嘉志道さん、伊良波由琳さ
ん、安慶田裕希さん、松川七都星さんからランドセルへの思い出などの心温まる発表がありました。みんな素
敵な発表でしたが、その中から伊良波由琳さんの作文を下欄に紹介します。
短い時間の「卒業を祝う会」でしたが、この行事を通して６年生の素晴らしいところをたくさん見つけること

ができました。ざわついている中でも、誰かが発表したり、お話しするとすぐに静かになり、みんな耳を傾けてく
れます。そして、手拍子をして応援したり、参加したり、楽しむところは、めいっぱい楽しんでいる姿がとても素敵
でした。そんなメリハリが自然と身についている６年生がとても頼もしく感じられたひとときでした。
そんな６年生もあとわずかで卒業です。とてもさみしい思いでいっぱいになりましたが、残された数日間を有

意義に過ごしてほしいと思います。在校生の皆さんも、出し物やプレゼントありがとうございました。新児童会役
員の皆さんも初仕事、とても立派でしたよ。心に残る感謝感激の「卒業生を祝う会」でした！

名護小学校ホームページに

カラー版を掲載しています。

私のランドセルは、おばあちゃんに買ってもらいピンク色にしました。その頃、私はピンク

が大好きでランドセルの色もピンク色にしました。

悲しいときも嬉しいときもずっとそばにいた私のランドセル。登下校の時は背中に ピタリと

くっついて一人じゃないと思えたよ。将来、あなたともずっと一緒です。大切に保管しとくね。

気づけば、あなたと出会ってたくさん支えてもらいました。登下校や学校がある時はいつも

あなたを背負って色々発見しながら歩いていましたね。今では、あなたがいたから学校も

楽 しく行けたんだと思います。あなたと出会ってたくさんの勇気と元気をもらいました。

あなたは私の宝物です。 六年間、本当にありがとう。 ６年 伊良波 由琳

４年生と踊ったソーラン５年生との５色綱引き

３年生のダンス１年生のダンス ２年生からのプレゼント



先週、２年生の皆さんが感謝のお手紙とみんなで育てたネギを持って、校長室へ来てくれ
ました。そこでお話を聴いてみると、これまでお世話になった先生方へ２年生全員から感謝
のお手紙とネギをプレゼントするとい
うことがわかりました。その後、学校
のあちらこちらでありがとうの歓声
が上がり幸せいっぱいの休み時間
になりました。２年生が生活科の授
業で一生懸命育ててくれたネギは、
食べるのがもったいなくて校長室に
飾っています。２年生の皆さん、ほん
とうにありがとうございました。

3月2日に、第4回学校運営協議会を行いました。次年度の学校経営方針について説明した後で名護小
が目指す「家庭・地域像について」ワークショップを行いました。
今年度、コミュニティ･スクールの2回の講演会で、目指すべき姿
（学校像、子ども像、地域像など）を熟議する必要があることが
指摘されたため実施しましたが、話し合いを進めていく内に色々
な考えやアイデアが出てきてとても有意義な「熟議」の時間とな
りました。中でも、「登校時の車の乗り入れ」については、再三の
お願いにもかかわらず減らないことが課題としてあげられまし
た。今回出たご意見をもとに、名護小CSの目指す家庭・地域像
に向かって何ができるのかをみんなで考えるため、さらに「熟
議」を重ねていきたいと思います。ご協力をよろしくお願いします

去る２月２６日に第６回JA共済ジュニアバレーボールフェスタ小学生選
抜大会が行われ、６年生の（写真左から）安里航さん、東江綜倭さん、仲宗
根蓮さん、井上晴陽さんが北部地区選抜メンバーとして出場し、みごと３位
に輝いたことを報告に来てくれました。北部地区選抜が３位入賞となるの
は数年ぶりの快挙だそうです。また、その大会の中で井上晴陽さんが、最
優秀選手に贈られる沖縄県バレーボール連盟会長賞を受賞しました。あっ
ぱれ！ですね。バレーボールが大好きな４人の卒業生の皆さんですが、中学
でもバレーボール部に入って続けていくそうです。継続は力なり。これから
の活躍は新聞などで見ることになりそうで楽しみです。頑張ってください。

３月４日に行われた第４１
回北部地区小中学生珠算
競技大会４年の部におい
て、上地安陽さんが優勝し
たことを報告に来てくれまし
た。目指すは１０段！さすが
に、私が出した暗算問題は
軽々と答えてくれました。珠
算名人目指して頑張れ～！


